



表彰を受けた館野鶴子さん

栃木県食生活改善推進団体連絡協議会長から表彰

6月18日、県庁で県食生活改善推進団体連絡協議会の永年会員表彰式が開催され、町食生活改善推進協議会の館野鶴子さんが多年の活動功績が認められ表彰されました。

思いやり心を大切にしよう! 「人権の花」贈呈式

6月13日に北小学校で、「人権の花」贈呈式が行われました。

「人権の花」運動は、地域人権啓発活動活性化事業の一環として、児童が協力して花を栽培することで、思いやりの心を育て人権への理解を深めることを目的に行ってています。人権擁護委員から、プランターに入った日々草などが贈呈されました。



人権擁護委員から「人権の花」の贈呈



どろんこ遊び…楽しいなあ!!

夏本番を前に… 上三川幼稚園でどろんこ遊び

本格的な夏を迎える前に、6月19日に上三川幼稚園では恒例の「どろんこ遊び」が行われました。

これは、恒例行事として毎年行われており、今日だけは全身を使って泥の感触を味わいテーマの遊びへと繋げます。園児たちは先生たちと一緒にどろだらけになり、楽しいひとときを過ごしました。

青少年を非行から守ろう! 社会を明るくする運動

7月1日に法務大臣メッセージ伝達式が行われ、同日社会を明るくする運動の「街頭啓発」が、町内のスーパーマーケット、石橋駅東口、上三川高校で、社会を明るくする運動推進委員会主催により行われました。

関係各団体から約100名が参加し、更生保護女性会員による手づくりの雑巾などを配付して、非行防止等を呼びかけました。また、7月15・16・23日には、町内各所で「ミニ集会」を開催。警察官による講話、参加者によるフリートーク等が行われました。



メッセージ伝達式の様子



子どもたちの安全を願つて…

事故防止「ミニ帽子」作りの取組み

上三川町更生保護女性会では、子どもたちが事故のないように過ごせるようにとの願いを込めて「ミニ帽子(防止)」を作成し、町内の小学校1年生にプレゼントする活動を行っています。

今後も子どもたちの安心安全を祈り、活動に取り組んでいきます。

地域の高齢者との楽しい交流… 本郷小学校で「本郷祭り」

6月20日、本郷小学校で、「本郷祭り」が開催されました。

このお祭りは、本郷地区社会福祉協議会の方々に協力をいただき、竹細工や火おこし、輪投げ、お囃子など8つのコーナーを設け、児童一人一人がそれぞれのコーナーでの活動を通して地域の高齢者の皆さんとふれ合う活動です。

それぞれの児童が、高齢者とのふれ合い活動を通して得たものを、これからの中学校生活に生かしていくとともに、地域の人たちとの更なる交流を深めていければと思います。



とても楽しかったよ!!



活動発表をする本郷中学校ホタル会

ホタルをまちの自慢に ヒゲ沼でホタル観賞会

6月7日と8日、磯川緑地公園内のヒゲ沼でホタル観賞会が行われました。

観賞会には、ホタルの幼虫を放虫した本郷中学校のホタル会の生徒や、ヒゲ沼の環境整備などの活動をしている「ホタルの会」会員など、町内外から多くの方が集まりました。

開会式では、本郷中学校のホタル会が、ホタルの飼育活動に関する発表を行いました。

皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか？ご連絡をお待ちしています。また、ホームページや広報に関するご意見もお待ちしております。



▼問い合わせ先
 企画課 情報広報係
 電話 (56) 9117

お寄せください

清掃作業で奉仕の精神をつちかう 明治中学校2年生がトイレ清掃

6月27日、職業観育成や勤労意識高揚の一環として、清掃活動が行われました。

この清掃活動は、学校や町内の公共施設など6ヶ所で行われ、生徒達は各施設にあるトイレの清掃を行いました。

生徒たちは、約2時間にわたり清掃作業を行い、奉仕することの大切さを学びました。



一所懸命に清掃する生徒たち



島倉千代子を偲ぶ会実行委員会のみなさん

参加者から的心を町に寄付 島倉千代子を偲ぶ会実行委員会

6月30日、島倉千代子を偲ぶ会実行委員会(浜野キヨ実行委員長)が、28日に開催した「島倉千代子を偲ぶ会」で、参加者からいただいた寄付金を町に寄付いたしました。

浜野委員長は、「たくさんの人助けられて開催できました。この寄付金は、参加者からの心です。」と言っていました。

浜野さんは島倉さんとの間に多くの思い出があり、それはとても強い絆で結ばれているものでした。

地域の安全と環境を守るために… 町消防団が清掃作業

6月14日、上郷一区の地域内で、町消防団第1分団第4部の団員がゴミ拾いを実施しました。

いつもお世話になっている地域に対して、感謝の気持ちを態度に表そうと行ったものです。

初めての試みで、多くのゴミが出たことに驚くとともに、綺麗になった場所を見て、参加した団員は充実感を感じていました。



団員のみなさん、お疲れ様でした!!



福美ちゃん

- ・子供の遊び場(児童公園)の遊具設置、補修
- ・知的障がい者の交通費助成
- ・東日本大震災の被災地復興支援
- ・全国で発生する災害の支援金など

「まごひる」の使い道

みなさまからいただいた寄付金「まごひる」は、上三川町社会福祉協議会が実施する次のような各種の地域福祉活動に充てられております。

上三川町社会福祉協議会

まごひる
～善意銀行～(敬称略)
吉澤 啓子
2,105円(第39回)